

## Wandertag der Dritt- und Viertklässler



Am 4. Oktober zogen die Dritties zusammen mit den Vierties los Richtung Stillern. Das Wetter zeigte sich zwar nicht von seiner strahlendsten Seite, es blieb aber weitestgehend trocken. Kurz vor dem Michelbach ging es in den Wald und dann weiter bis zum Wasserhochbehälter der Gemeinde Raisting. Diesen erreichten die Schüler nach gut 1,5 Stunden, was eine Pause mehr als rechtfertigte! Nach kurzer Stärkung wurden die meisten Schüler aber schon wieder von einem unfassbaren Bewegungsdrang ergriffen und rannten umher. Zum Glück war der Weg zurück zur Schule von unserer Raststation aus nicht mehr weit. So dass alle erschöpft, aber zufrieden ins Wochenende starten konnten.

